

EGP10 Stefan Hubertus

Tagesordnungspunkt: EGP Wahl der Delegierten zum EGP Congress

## Bewerbung

Liebe Freund\*innen,

ich habe lange Zeit meines Lebens geglaubt, dass sich die besten und an der Zukunft orientierten Ideen stets durchsetzen. Die beste Idee, die Demokratie, ist in meinen Augen die wichtigste Grundlage für eine stabile Europäische Union und die Basis für unser Gemeinwesen. Das Ergebnis der Bundestagswahl 2017 hat mir dann aber die hässliche Fratze des Nationalismus offenbart und gezeigt, dass die Demokratie jeden Tag aufs Neue gegen die Gegner von Rechtsaußen auf allen Ebenen verteidigt werden muss. Die Wirkmacht ihrer populistischen Vorgehensweise erzeugt bereits heute viel Leid an den Außengrenzen Europas. So setzen sie indirekt bereits ihre menschenverachtende Ideologie in die Tat um. Nach dieser Erkenntnis bin ich damals den Grünen beigetreten, um mich aktiv gegen diese Feinde der Demokratie zu stellen und offen für meine demokratischen Überzeugungen einzutreten.



Kreisverband:  
Rastatt/Baden-Baden

In den letzten Jahren wurde immer wieder von der Bundesregierung behauptet, dass man eine „gesamteuropäische Lösung“ im Umgang mit Menschen auf der Flucht finden müsse. Die aktuellen Geschehnisse an der Grenze zwischen Polen und Belarus sind ein schreckliches Ergebnis dieser Kombination aus tatenloser Haltung und wertlosen Lippenbekenntnissen. Ich hoffe, dass die neue Bundesregierung hier positive Veränderungen schafft, und will mich ebenfalls im Austausch mit europäischen Grünen dafür einsetzen.

Neben einer humaneren EU-Politik im Umgang mit Geflüchteten beschäftigt mich als Software-Ingenieur auch die Digitalisierung Europas. Spätestens in der Pandemie haben viele Menschen im Home-Office oder Home-Schooling erlebt, wie wichtig ein umfangreicher Ausbau der digitalen Infrastrukturen ist. Ich bin überzeugt, dass die Digitalisierung auch viele andere Probleme bereits heute lösen kann. Hier würde ich mich klar für eine Zukunftsorientierung und Abkehr von der häufig noch anzutreffenden Profitorientierung einsetzen.

Ich bitte euch daher um eure Stimme bei der Wahl der Ersatz-Delegierten für den EGP Congress!

Vielen Dank!

## Biografie

Seit 10/2020 Ehrenamtlicher Richter (Schöffe) beim Verwaltungsgericht Karlsruhe

Seit 11/2019 Beisitzer des Kreisverbands Rastatt/Baden-Baden

Seit 12/2018 Teilnehmer der Landesarbeitsgemeinschaft „Medien und Netzpolitik“

Seit 02/2018 Sprecher des Ortsverbands Murgtal

Seit 10/2017 Parteimitglied bei den Grünen

Geboren am 13.03.1980 um 13:13 Uhr, ledig, angestellt als Senior Software Engineer